

2025 「満名川」

本中だより第20号

令和7年10月2日（木）

発行者

校長 根路銘国哉



★計画的に学習しよう！：9/26（金）★

10月の月目標は「目標実現を目指し計画的に学習しよう」です。先日の全体朝会では、学習委員会が生徒の家庭学習時間の状況を説明し、各学年にみられる家庭学習の取組をもっと充実させる必要があることを発表してくれました。「自分で学習する時間」をつくり、自分の目標実現に向けて一人一人が取り組んでほしいと思います。



★沖縄県少年の主張大会：9/26（金）★

那覇文化芸術劇場なはーとで開催された県少年の主張大会へ本校3年生の小山結芽さんが地区代表として出場しました。結果は優良賞でしたが、結芽さんは、これから社会を家族と共に生き抜こうとする強い決意を堂々と発表してくれました。県大会に向けた練習お疲れ様でした！



【応援で参加した生徒の感想】

・自分が経験したことや感じたことを自分のコトバで伝えるのがすごい。主張をみんなに伝えたい気持ちが、アイコントクト、声の大きさや速さで伝わってきてイメージしやすく、すごいなと思いました。結芽さんの出番では、こっちまで緊張しましたが、今まで一番上手に出来ていてとても感動しました。Yume nice fight !!



◇主張大会と合わせて県教育庁と安岡中合唱コンクールの見学を行いました。

【生徒の感想】

・県庁について知らないことが多かったけど、私達の学校生活等にも深く関わっていることがわかった。教育課には学校の先生もいること、また、信頼され、コミュニケーションがとれるよう人が向いていることを聞き、自分も社会に出るときはそのような人になりたいと思いました。・安岡中の合唱コンクールは、レベルが高くて、どのクラスの合唱もすごく心に残りました。今日の体験を本部中のみんなにも伝え、私達もすばらしい合唱をしたいと思いました。

★ふれあい給食会：9/30（火）★

校区内の自治会長やPTA役員の方々をお招きし、ふれあい給食会を行いました。給食委員の生徒が各クラスへ招待者を案内し一緒に給食をいただきました。地域の子どもたちが学校で過ごす様子を見る事ができる楽しい機会となりました。今後ともよろしくお願ひします！



【参加者の感想等】

・私は学校給食が無い時代の生徒だったので、今の生徒達がうらやましい。本部町は、学校給食が無料なので、町役場にも感謝です。（上間久男渡久地区長）

・子どもたちはあいさつも返してくれて、とても楽しく、昔の運動会の様子や給食の状況の話をしました。子どもたちからも声をかけてもらい、嬉しい瞬間でした。（具志堅京子浜元区長）

・生徒の皆さんが楽しそうにおしゃべりしながら給食されていて、男女共に仲の良い様子が見られ、とてもよかったです。（仲宗根由美子大浜区長）

・とても和やかで楽しかったです。いつきもこうせいも素直に返答してくれて嬉しかったです。3年2組の仲のよさが伝わってきました。また機会がありましたらお願ひします。（金城千恵美さん）

★各種大会結果等★

◇中学対抗団体戦卓球大会：9/23（火）

男子：予選1位通過

決勝トーナメントベスト4

①本部3-1港川、②本部3-1宜野湾、③本部0-3花木卓球

女子：予選2位通過

決勝トーナメント：ベスト8

①本部3-2普天間、②本部1-3西崎



◇吹奏楽部定期演奏会：9/27（土）

保護者や地域の方々を招待し吹奏楽部の定期演奏会が行われました。

◇沖縄県U15バスケットボール選手権大会：9/27. 28

男子：①MOTOBUV51-70長嶺、①MOTOBUL33-87B.Arts

女子：①本部60-25沖縄東 ②本部61-47CAGERS

③本部29-80仲井真

